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Liaison école collège
La plupart des personnes présentes ont assisté à une (seule) réunion du conseil école collège. Il s’agissait 
plutôt d’une réunion administrative pour parler des élèves, des évaluations nationales.

On a recensé 2 laboratoires de math :- Moulins-lès-Metz- Dans une autre ville : échange autour des progressions, de la recherche de problème

Crise sanitaire- Nombreux problèmes d’absentéisme avec les problèmes qui en découlent :
o Difficultés à rattraper les cours
o Perte d’habitude de travail
o Phobie scolaire, peur de revenir en présentiel
o La disponibilité des documents (cours, exercices…) sur MBN devient une excuse pour ne pas

effectuer le travail- L’écart s’est creusé entre les élèves à cause de l’inégalité face aux équipements plus ou moins 
disponibles et à l’aide pouvant être apportée par les familles.- Régression du niveau marquée en 4e- Difficultés rencontrées par les collègues avec l’utilisation des outils numériques 

o Utilisation de matériel perso  => Peu de reconnaissance par rapport à l’investissement 
(financier, humain)

o Problèmes techniques à tous les niveaux => utilisation d’outils non RGPD pour résoudre les 
problèmes

o Peu de formation => beaucoup d’autoformation- Difficulté de gérer à distance les élèves en grande difficulté- « Bienfaits » découlant de la crise sanitaire
o Mise en place de visio pendant le cours pour les élèves absents  également hors 

confinement
o Utilisation de Padlet ou autres nouveaux outils pour échanger avec les élèves

Communication
La mise en place d’une liste mail collège a été proposée mais l’idée n'a pas encore abouti. 
À revoir lors de la prochaine réunion de la commission (en août ?).


